
令和元年度 小豆島自治会 活動報告 総会
令和2年3月14日
小豆島中央集会場

1. 開 会
2. 議 事

・会計報告・・・会計
・活動報告・・・会⾧

・監査報告・・・監査
・新役員紹介

3. 閉 会



◇ 令和元年度 活動報告

①主な活動・・・ホームページ（新規）に掲載

（1）清掃・・・婦人会（1/月）

（PC・スマホでGoogle、Yahoo『小豆島自治会』で検索）

② その他

（2）100歳体操（市役所）・・・毎週火曜日午後（2年度～）

・小豆島中央集会場



◇ 出来なかった事
①集会場の保険見直し・・・合意形成不可

②街路灯新設・・・取り付けポールなし
（中御堂2件、新田1件）

③土のうステーション
⇨ 本年度は非該当、

2か所/年（市役所）、場所決め



④地区放送聞こえない・・・
⇨市内スピーカーのデジタル化計画中
（スピーカーのメーカー・型式が変更になります）

現在 今後（イメージ）



⑤地区内の一部 一斉清掃できなかった
・市立病院の裏
・堆積した土砂の清掃 等



◇ 活動の主な課題について
① 水路（箕川、用水路等）の維持・管理

② 立神社の氏子と自治会の関係性

③ 地域の高齢化・次世代の人材発掘・活動の活性化

・自治会は自治体等と共同して保全すべきものでは？

・地元（自治会）ができる構造物に変更すべきでは？

・所有者（市役所？）、管理者（土地改良区？）、受益者（地元）

話し合い

話し合い

・自治会は任意団体、大丈夫か？（頼りすぎ？）

・自治会の会計支出は適切か？ 時代の変化に対応できてるか？

・役割・活動の見直し＆分担
・参加しやすい しくみ作り



◇ 次年度の重点活動（私案）
① 自主防災活動の活発化

② （仮称）ホームページ作成・管理委員会の新設

・（新設）自主防災組織の専任化・固定化

計画 訓練

情報発信 しくみ作り

備蓄



②やりたくない理由 ⇨ 地域の支援あれば大丈夫？

・得意ではない、責任押し付け

・大変そうだ、やったことない

・仕事がある、共働き、子育て、介護、高齢、病気 etc

◇ 役員（会⾧）の人選に課題はありませんか？

①できない理由 ⇨配慮すべき、ただし期間限定では？

無理な人選で活動の停滞・悪化するなら
⇨ 受けてくれる方にやってもらう、非協力言動は×



1％のいじめ、パワハラ ⇨ なくしましょう！

99％の激励・感謝等 ⇨ 励みになりました！

嬉しかったこと（地元の人がわかるようになった）

悲しかったこと

非民主的行為等

◇ 最後に



◇ 令和2年度 新役員紹介
・会⾧ 三浦 勝 （中御堂）＜再＞
・副会⾧ 石井 康夫 （妙見）
・会計 江川 敏 （国尾）

・総代 名倉 伸治 (妙見1)
江川 裕之 （妙見２）
児嶋 充晃 （国尾）3/16氏名修正

児嶋 十代二 （浄妙寺谷）
石井 和昭 （中御堂）
城 佳布 （新田）
有北 博年 （宮之脇）


